
Sexuality Identities:

Heterosexual (Straight): a person who is sexually attracted to people of a different gender.

Homosexual (Lesbian/Gay): a person who is sexually attracted to individuals of the same gender.

Bisexual: a person who is sexually attracted to two or more genders.

Asexual: a person who does not experience sexual attraction. They may still experience romantic attraction.

Pansexual: a person who is sexually attracted to people regardless of their gender.

Queer: a person who does not subscribe to heteronormative culture; this is an intentionally vague term that

can refer to gender expression or sexual orientation.

Questioning: a person who has not determined or who is not ready to label their sexuality.

Gender Identities:

Cisgender: a person whose gender identity matches their sex assigned at birth.

Transgender: a person whose gender identity is different from their sex assigned at birth.

Non-binary (Enby/NB): aka genderqueer; a person whose gender expression and identity falls outside of

society’s accepted binary (male/female). This is an intentionally vague label; it is appropriate to ask a

non-binary person what pronouns they prefer to use.

Two Spirit (2S): An indigenous person who has multiple genders or holds community roles which are

traditionally gender-specific and contradict their sex assigned at birth. Two-spirit is a term reserved

for First Nation descendants and is not synonymous with transgender; the significance of two-spirit

identity involves cultural heritage and an expression of gender/identity that precedes American

colonialism. An individual may identify as two-spirit without identifying as transgender.

Intersex: This term should not be used to describe an individual’s gender. This is a term used to describe

individuals born with ambiguous or mixed sex characteristics who do not fit perfectly within the

male or female sex phenotype. This is determined by many factors  including environmental

influences, sex hormones, and chromosomal abnormalities. An intersex identity may be discovered

at birth, when starting puberty, or incidentally in adulthood. Read more at www.isna.org.
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L’Orientation Sexuelle:

Hétérosexuel (hétéro): une personne qui est sexuellement attirée par des personnes d'un sexe différent.

Homosexuel (lesbien/gais): personne sexuellement attirée par des personnes du même sexe.

Bisexuel: une personne qui est sexuellement attirée par deux sexes ou plus.

Asexuel: personne qui n'est pas attirée sexuellement. Elle peut néanmoins éprouver une attirance

romantique.

Pansexuel: une personne qui est sexuellement attirée par des personnes, quel que soit leur sexe.

Kuir: une personne qui n'adhère pas à une culture hétéronormative ; c'est un terme intentionnellement

vague qui peut faire référence à l'expression du genre ou à l'orientation sexuelle.

Questionnement: une personne qui n'a pas déterminé ou qui n'est pas prête à étiqueter sa sexualité.

L’Identité Genrique:

Cisgenre: une personne dont l'identité de genre correspond au sexe qui lui a été attribué à la naissance.

Transgenre: une personne dont l'identité de genre est différente du sexe qui lui a été attribué à la naissance.

Non-binaire (Enby): alias allogenre; une personne dont l'expression et l'identité de genre se situent en

dehors du binaire accepté par la société (masculin/féminin). Il s'agit d'une étiquette

intentionnellement vague ; il convient de demander à une personne non binaire quels pronoms elle

préfère utiliser.

Deux Esprits (2S): Une personne indigène qui a plusieurs sexes ou qui occupe des rôles communautaires qui

sont traditionnellement spécifiques à son sexe et qui contredisent le sexe qui lui a été attribué à la

naissance. Deux-esprit est un terme réservé aux descendants des Premières nations et n'est pas

synonyme de transgenre ; la signification de l'identité à deux esprits implique un héritage culturel et

une expression de genre/identité qui précède le colonialisme américain. De même, un individu peut

s'identifier comme bi-spirituel sans s'identifier comme transsexuel.

Intersexe: Ce terme ne doit pas être utilisé pour décrire le sexe d'un individu. C'est un terme utilisé pour

décrire les individus nés avec des caractéristiques ambiguës ou mixtes qui ne correspondent pas

parfaitement au phénotype sexuel masculin ou féminin. Cela est déterminé par de nombreux

facteurs, notamment les influences environnementales, les hormones sexuelles et les anomalies

chromosomiques. Une identité intersexuelle peut être découverte à la naissance, au début de la

puberté ou, accessoirement, à l'âge adulte. Pour en savoir plus, consultez le site www.isna.org.
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